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L'Ente di Petacciato è partner del progetto, insieme alI'Università, alI' Arsiam e ;li Consorzio interprovinciale

Gnmo 100m Idei MoiR, in convegno!
Un incontro nella fattoria Di 'ilira per valorizzare le colture autoctone originarie

di Valentina Fauzia
PETACCL\TO. Un progetto D o57che mira a sl;oprire la vera na- el

turit del Molise. Ieri nei IOCitii o o
della Fitttoria Di Vaira si è tenu- genOtlpl
ta la presentazione del progetto d o ointitolato "Valorizzazione delle me lterranel
produzioni '"egetali molisane, o

z 7mediante il recupero e la con- l per cento
~ervazione del germopla~ma , o h oJelle produzioni tradizionitli ed e a nsc lO r
attraver~o I.individuazione di

d o o o '.,
coltivitzioni erbacee altemati- l estinZione ';

ve". L'ente attuatore del proget-
to è l'Arsiarn, mentre i partner
che prendono parte al progetto
sono l'Unive~ità degli Studi del La dottoressa Colonna ha
Moli~e, l'Ente di Beneficenza mo~trato le immagini che testi-
Di Vaira e il Consorzio Agrario moniano i campi di conserva-
Interprovinciale di Campoba~- e di Gabriele La Palombara (sin- nero, di farro, fagioli, mais, len- zione del genotipi originari che
so e Isemia. Ieri mattina ad apri- daco di Petacciato). Il progetto ticchie, ceci e cicerchia che da sono stati realizzati in altis~imo
re il convegno nella Fattoria Di è ~tato spiegato ai presenti da di- secoli caratterizzano l'agricoltu- Molise "dove esistono ancor
Vairit è stato il ve~covo della versi relatori appartenenti ai di- rit molisitnit e che potrebbero zone non urbanizzitte", ha spe-
Diocesi di Tt~rmoli- LaI-ino Gian- versi partner. Michelina Colon- e~~ere coinvolte da un pro<:e~so citicato il tecnico dell' Arsiam.
trancoDeLlJca,sono~eguitipoi na dell'Arsiam ha illustrato le divitlorizzitZionecheneg!lusti- E' seguito l'intervento del
i ~aluti del presidente della Re- modalità del recuperodei diver- ticherebbe l'impiego anche per vice preside della Facoltà di
gione Michele lorio, di Pierlui- si germopla..'ima presenti in Mo- usLnon legitti all'alimenta;~ione Agraria dell'Università degli
gi Lepore (presidente dell' Ar- lise. come per esempio la costruzio- Studi del Molise, Emanuele
siam), di Mario Pierucci (Com- In particolare si è parlato del- ne di una capanna realizzata con Marconi, che hit spiegitto l'im-
missario Jel Consorzio Agrario) le diverse colture di frumento te- paglia di gonococco. portanza del recupero delle col-

ture originarie molisane e della
sinergia che per la prima volta
vede la collaborazione di diver-
se facoltà e dipartimenti che si
uniscono con il fine di andare
incontro alle esigenze della re-
gione Molise.

A focalizzare l'attenzione sul
problema della progressiva
estinzione di molti dei germo-
plasma delle 57 specie aut()Cto-
ne presenti nel bacino del Me-
diterraneo è stato Sebastlotno
Delfine, della Facoltà di Agra-
ria dell'Università del Molise, Il
convegno è proseguito con gli
interventi di Walter Desiderio e
Antonio Capriglia de.Jl'Ente Di
Vaira che hanno spiegato le at-
tività gestite dall'Ente e da Re-
nato Marasca del Consorzio
Agrario. Ha concluso i lavun
l'asse!isore regionale alI" Agri-
coltura Filoteo D Sandra,
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